
ＯＬＩＳ-上智大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2015年11月7日(土)　14：00～17:35

場所：上智大学 四谷キャンパス11号館311教室

参加者：75名

■　アンケート集計（回収総数　35）

学部学生 27

大学院生 0

卒業生 2

0

6

上智大生の学科内訳

学科 1年 2年 3年 4年

情報理工 0 1 5 3

経済 0 4 1 0

経営 3 0 6 1

英語 0 0 0 1

教育 0 1 0 0

法律 0 0 1 0

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 1

大学のホームページ 6

大学の授業で先生から聞いた 23

ＯＬＩＳのホームページ 0

友人から聞いた 5

その他 1

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 4

保険業界のキャリアパスに興味があった 2

ビッグデータについて興味があった 12

保険/金融業界を目指している 6

講師の話が聞きたかった 1

卒業生の話が聞きたかった 0

先生に勧められた 18

友人に誘われた 0

その他 4

上智大学

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

講演① 24 11 0

講演② 16 15 4

講演③ 19 12 2

全体 21 8 0

講演① ・ビッグデータの存在意義・数理的側面・心理的側面が理解できた。

・スーパーマリオからヒトゲノムの展開が良かったです。

・ビッグデータがどう利用されているか分かりやすかった。

・話はおもしろかったが、数学がわからなかった。

講演② ・生保が根本的にどのような概念から成っているかが理解できた。

・寄附講座、就活終わる前に聞きたかったです。

・営業の講座を上智でもぜひやってほしいです。

・生命保険の必要性がよく分かった。

・ビッグデータについて出て来ませんでした。

講演③ ・消費者と保険の接点が興味深かったです。

・統計データの読み取り・活用の様子がよく分かって良かった。

・この先の話も聞いてみたい。

全体評価 ・あまり「保険」という分野に触れることなかったので、来てよかったです。

・学生の皆さんの視点が新鮮で刺激になった。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 21

10

講演 15

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 10

保険会社/業界の概要 13

金融一般 20

保険業界のキャリアパス 6

保険業界へのスキルパス 5

その他 4

フォーラム

・専門用語が多く難しい内容だったが、具体的なデータを元に保険との「接点」につ
いて考えさせられた。



■　意見・感想

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

ためになりました！

生保のシステム子会社に就職予定であるので保険に関連する知識を得たいと思っ
て参加した。想像以上の収穫があり、そもそも一個人として保険に加入することが
どういうことで、どういうメリット・影響があるのか考えさせられて有意義だった。

もう少しビッグデータに寄った話が聞けると思った。ただ業界スタディとしては、とて
もためになり学びが多かった。

「ビッグデータの活用事例」のプログラムを希望します。今後もこのような機会をい
ただきたいと思います。

「テクノロジーとビジネス」のプログラムを希望します。「文理融合」のコンセプトは大
変素晴らしいと思います。シリコンバレーで話を聴いても、テクノロジーだけで成功
することはなく、むしろやや古めのテクノロジーでも優れたビジネスモデルと組み合
わせることで、大きな成功がもたらせるとのことでした。継続して開催されることを期
待します。

実際に保険会社でどのような仕事を行っているかということを、若手社員から話を
聞けるフォーラムがあればいいと思った。

「アクチュアリー」のプログラムを希望します。

「マーケティングデータの活用事例」のプログラムを希望します。保険会社がビック
データに今後どのように取り組んでいくのかが分からなかった。

内容はとても良かったですが、全体的に時間が長いと感じました。ただ今回「保険」
について知る機会が与えられ、今後のライフプランには欠かせないものだと感じま
した。

上智大学のキャリアセンターのページに掲載されていたので参加したが、ビッグ
データの内容が中心で、保険会社について深く知りたかった。


